

EN BREVE

Cientos de ermuarras en celebraron Santa Cecilia**PASACALLES**

Centenares de ermuarras acompañaron anteayer a los músicos más jóvenes del municipio en el pasacalles de Santa Cecilia organizado por la Escuela de Música local. El buen tiempo hizo que no sólo los familiares del alumnado de Alboka se animaran a presenciar los bailes y escuchar la música que ofrecían es-

tos jóvenes músicos, sino que la población que se encontraba en las calles centrales del municipio también disfrutó acompañó a la comitiva que, de este modo, honraba a la patronas de los músicos. Esta actividad forma parte del programa elaborado para celebrar el centenario de la Banda Santa Cecilia, que incluye también la edición de una postal así como una exposición de fotografías que permanece en las salas de Lobiano hasta el próximo día 30 de noviembre.



Numerosos ermuarras siguieron el pasacalles. :: A. LASUEN

Reiniciando los buenos tratos

La Plataforma por los Buenos Tratos, compuesta por hombres y mujeres de Ermua, se convierte en asociación y anima a participar en ella

AINHOA LASUEN

ERMUA. Se presentan como un grupo de mujeres y hombres que no quieren mirar para otro lado. Tratan de luchar contra la desigualdad entre hombres y mujeres y, por tanto, contra que se siga manteniendo la violencia machista. La Plataforma por los Buenos Tratos de Ermua se ha transformado ahora en asociación e invita a todas las personas que deseen acompañarles a que recorran el camino con ellas y ellos. Para ello, pueden acercarse a la Casa de la Mujer donde se les informará y ofrecerán contactos al respecto.

La historia de la plataforma comenzó en 2005 con un hecho dramático: el asesinato de Ana, una mujer de Ermua. Este hecho hizo reaccionar a la ciudadanía y hubo manifestaciones de protesta y solidaridad de la población. En noviembre de 2006 nació esta Plataforma por los Buenos Tra-

tos. Se concibió como un espacio abierto de reflexión y encuentro al que se invitó a representantes de grupos y asociaciones. El grupo asumió el compromiso de no cometer ni tolerar la violencia contra las mujeres. La plataforma vino a sumarse a otros colectivos, incluyendo el Departamento municipal de Igualdad, que ya recorrían ese camino.

Entendían que la violencia hacia las mujeres «es la consecuencia más grave de la discriminación entre hombres y mujeres. Es una lacra social de carácter privado, pero también público. Es violencia física, pero también es psicológica, económica, laboral, institucional, que deriva en discriminación, menosprecio, agresiones sexuales, asesinatos. Es violencia en distintos grados, desde la tolerancia hacia ciertos comportamientos cotidianos, hasta la muerte. Es universal, porque no entiende de edades, color, cultura, nivel económico o educativo».

Creyendo que las leyes por sí solas no acabarían con esta violencia, 29 agentes sociales de Ermua se agruparon en 2005 para constituir la plataforma. El grupo desde un principio ha querido hacer frente a la violencia de género poniendo el acento



Representantes de la Plataforma en una concentración en Ermua. :: A. LASUEN

to en lo positivo: en el buen trato entre las personas, en el respeto. Las acciones llevadas a cabo hasta ahora por la plataforma se han centrado en el entorno de las fiestas y dirigido a la gente más joven. Tratando de impulsar la plena participación de la mujer en las fiestas mediante el rechazo de todo tipo de agresiones sexistas e impulsando comportamientos igualitarios y respetuosos para todas las personas.

En el ámbito de la condena de los asesinatos se han producido concentraciones silenciosas en la plaza y animando a toda la ciudadanía a mos-

trar su rechazo con los lemas 'No lo hagas, no lo justifiques, no lo permitas'. 'Porque el machismo mata, no más violencia sexista'.

Basándose en la misma idea de difundir el buen trato, desde lo positivo y visibilizar, prevenir y rechazar los malos tratos, comienzan ahora una nueva etapa. Esto se debe a que en los últimos años han vivido algunos cambios «porque cada uno de los miembros del club nos hemos ido implicando más allá de los colectivos a los que representábamos y se ha animado gente que no formaba parte de un colectivo».

Este cambio ha incidido en la forma en que funcionaba el grupo. Ha ampliado su diversidad y se ha enriquecido. Con la idea de aportar por la igualdad «lo que ha ocurrido es que en al querer dar hemos recibido. Ha habido un aumento de autonomía personal y creemos que el grupo también necesita una autonomía mayor». Se plantean nuevos objetivos y marcan prioridades, sobre todo empoderarse y ocupar el espacio público y su formación para visibilizar el machismo «porque es el único medio para acabar con él».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE**EIBAR****COLISEO** Merkatu Kalea, 2**Los juegos del hambre: Sinsajo. Parte 1.**

17.00-19.45-22.30

Los cinco y la isla del tesoro

17.00-19.45-22.30

Amor en su punto

17.00-19.45-22.30

La ignorancia de la sangre

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

17.00-19.45-22.30

MENDARO

Jornada dedicada al reciclaje y la reducción de residuos

I. LAZKANO

MENDARO. Mañana, a partir de las 11.30 de la mañana, la Herriko Enparantza acogerá la campaña 'Herriak garbirik. Zero zabor bidea Debabarrenean'. Su principal objetivo es concienciar a los menores de la importancia de reducir el despilfarro energético, la creación de residuos y su reciclaje.

Es por lo tanto, una campaña de prevención que se la asociación Debanatura ha puesto en marcha en todo el Debabarrena. Para ello, ha contado con la colaboración de la Diputación y los ayuntamientos de cada localidad.

Esta jornada se enmarca dentro la Semana de la Prevención de los Residuos que se está llevando a cabo a nivel europeo. Dicha semana comienza hoy y se alargará hasta el día 30 de noviembre. Para ayudar en esta labor de concienciación, se ha organizado una gynkana llena de juegos y de esta forma, los menores aprenderán los conceptos que se pretenden inculcar de una forma mucho más amena.

Todo ello estará controlado y dinamizado por personal experto de Debanatura y por ello, los menores recibirán una atención inmejorable.

ERMUA

Sesión informativa del Ayuntamiento a la ciudadanía

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha convocado a la ciudadanía a una sesión informativa que celebrará el lunes, 24, a las 19.00 horas, en Izarra Centre.

En la misma se presentará el trabajo desarrollado y dotado en los presupuestos de este año 2014 en las tres materias prioritarias apuntadas por los vecinos de Ermua en las sesiones participativas celebradas a finales del 2013.

Las prioridades identificadas a finales de 2013 eran empleo, transparencia y ayudas sociales.

En la sesión participativa, además de dar cuenta de lo realizado, se presentará una propuesta de calendario de sesiones, invitando a toda la ciudadanía a participar y aportar para concretar las acciones del próximo 2015.

Dichas sesiones están abiertas también a organizaciones o agentes sociales que puedan tener relación con cada uno de los ámbitos identificados.

MUTRIKU

La festividad de Santa Cecilia vestirá de música la jornada de hoy

El concierto de la Banda será a las 13.00 horas en la plaza Zabiel

GORRITIBEREA

MUTRIKU. Tras el anticipo de la jornada de ayer, la Banda de Música que dirige Karlos Eskudero será la gran protagonista de la jornada en la que se celebra la festividad de Santa Cecilia.

El tradicional concierto donde se interpretarán obras de Penders, Vivaldi, Shostakovich, Jacob de Haan y Kees Vlak se celebrará a las 13.00 horas en la plaza Zabiel, uno de los espacios donde la audición es perfecta, pero habrá más ingredientes dado que se efectuará entre los 62 socios con que cuenta la Banda de Música el tradicional sorteo para que dos personas acudan al concierto de la Orquesta Sinfónica de Bilbao al Euskalduna el próximo 12 de diciembre y posteriormente puedan celebrar toda una cena en el restauran-

te Etxanobe. El objetivo de todas estas actuaciones es incrementar el número de socios cuya cuota anual es de 15 euros, y a cambio recibirán sendos CDs de los conciertos de primavera, el espectáculo que organizan todos los veranos y el concierto de Santa Cecilia, además de los conciertos que son totalmente gratuitos y de la opción para acudir a un concierto grande.

Precisamente en el transcurso del concierto de hoy se entregarán sendos DVDs a los participantes del espectáculo 'Eusko Irudiak' que llenó por completo el polideportivo el pasado mes de julio. Serán las corales de la Parroquia, 'Kantuz Bizi', 'Anaitate', 'Madalen', 'Santa Katalina', y los grupos de Txistularis y de Txalapartaris, al igual que el grupo de Bertso Eskola.

Los miembros de cada uno de estos colectivos podrán hacerse con el documento al precio de 8 euros y para el resto de melómanos se ha puesto la opción de venta al precio



La Banda de Música será la protagonista de Santa Cecilia. :: GORRITIBEREA

de 12 euros en la Oficina de Turismo. En caso de mal tiempo todo el concierto se trasladaría a la casa de cultura Zabiel.

Comida en Lagun Artea

Claro que no terminará el programa festivo dado que tras el concierto y el popular txikiteo, los componen-

tes de la Banda acudirán a la sociedad 'Lagun Artea' donde degustarán todo un almuerzo preparado por las infatigables Feli Sololuze y Mari José Arrieta.

A los postres habrá diferentes interpretaciones y posteriormente saldrá como es tradicional el grupo formado por los txistularis.



Equipo que se enfrentó al Anaitasuna en el Memorial Rubio.

SORALUZE-PLACENCIA

Olatz Sebal y Ekaitz Uzin se llevan el premio de Beldur Barik

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El jueves tuvo lugar la entrega de premios de Beldur Barik, resultando vencedores Olatz Sebal y Ekaitz Uzin por su trabajo audiovisual titulado '4 al-diz ni'.

Beldur Barik se enmarca dentro del programa dirigido a los jóvenes que busca prevenir la violencia sexista.

La obra ganadora cuenta la evolución de una relación de pareja cuyo trasfondo es la violencia de género. Cada 25 de noviembre, a lo largo de cuatro años, la mujer analiza su situación partiendo de la negación y

acabando por poner fin a la relación.

Recibió una mención especial la obra titulada 'Lehen urratsa', de Silvia Loscos y Nerea Nievas, un alegato en contra de los principios azules y la concepción de la mujer como una máquina de fabricar niños, entre otros.

Concierto

Mañana domingo, a las 13.00 horas, la terraza del Gaztelupe acoge el concierto de Txus Blues y Jose Bluefingers.

Rally fotográfico

También mañana tendrá lugar el ra-

Mutriku contra Anaitasuna, esta tarde en San Miguel

DV

MUTRIKU. El primer equipo del Mutriku, que entrena Juan Etxaburu, recibe esta tarde al Anaitasuna, a las 4.30 en San Miguel. Un partido donde los locales que contarán con la baja de Josu Agirretxea, deberán de amarrar los tres puntos para mejorar su posición en la tabla clasificatoria donde ocupa la sexta plaza. A la misma hora en el campo de

Mintxeta se medirán el Elgoibar y el Burumendi de juvenil de honor. Los entrenados por 'Txaparro' por más que lo intentan no logran amarrar los puntos, por lo que la jornada de hoy puede ser propicia para ello. El último de los partidos que se juegue hoy será el de las féminas de infantil entre el Mutriku y el Amaiakde Deba que se jugará a las 12 del mediodía en San Miguel.



Ganadores del concurso Beldur Barik. :: ISASTI

lly fotográfico Kontrargi. Las inscripciones deben hacerse de 8.30 a

9.30 en el local que el colectivo tiene en la calle Etxaburueta.